

АННОТАЦИИ

УДК 343.9-052

Б.Н. Синельников. К 10-летию Северо-Кавказского государственного технического университета.

7 июля 1995 года был образован юридический факультет, который возглавила кандидат юридических наук, доцент Л.А. Воскобитова. В настоящее время юридический факультет СевКавГТУ возглавляет кандидат юридических наук М.А. Удовыдченко. Сегодня на факультете обучается 800 студентов по очной, очно-заочной и заочной формам. За время своего существования факультет подготовил 10 выпусков, более 1500 юристов.

УДК 343.9-052

Игнатенко Виктор Ивановичу – 70 лет

Игнатенко Виктор Иванович родился 6 июля 1935 года в г. Котельнич Кировской области. Доктор юридических наук, профессор, Заслуженный работник высшей школы РФ. Кандидатскую диссертацию защитил в Свердловском юридическом институте в 1973 году на тему «Социальная эффективность спорта в предупреждении правонарушений несовершеннолетних»; в 1993 году в диссертационном совете Юридического института МВД России (г. Москва) защитил докторскую диссертацию на тему «Основы предупреждения антиобщественного образа жизни и рецидива преступлений среди несовершеннолетних». На кафедре криминологии и профилактики преступлений Академии права и управления ФСИН России (г. Рязань) проработал тридцать лет. Автор более ста научных работ.

УДК 343.979

Свод Уставов о предупреждении и пресечении преступлений Российской империи 1832 г. (Приложение)

В приложении к Своду Уставов о предупреждении и пресечении преступлений публикуется Устав о цензуре. Несмотря на то, что цензуры в наше время у нас вроде бы нет, по закону, но она есть, во всяком случае, в политической сфере. Кроме того, в криминологической литературе то и дело раздаются голоса о возрождении цензуры в средствах массовой информации, поэтому данная публикация актуальна. Цензура имела обязанностью рассматривать произведения литературоведческие, научные, в сфере культуры и искусств, издаваемых посредством книгопечатания, гравирования или литографии.

ANNOTATIONS

B.M. Sinelnikov. For the 10th Anniversary of The Law Department of the North Caucasus State Technical University.

The Law Department within the North Caucasus State Technical University was founded on the 7th of July, 1995 and was headed by Candidate of Law, Associate Professor L.A. Vaskobitova. Nowadays the Law Department of NCSTU is headed by Candidate of law M.A. Udovydchenko. The number of internal and correspondence students is 800 these days. During the years of its functioning the Law Department had 10 graduations and had trained 1500 lawyers.

Ignatenko Victor Ivanovich is 70.

Ignatenko Victor Ivanovich was born on the 6th of July in 1935 in the city Kotelnich of Kirovskaya Oblast. He is a Doctor of Jurisprudence, a professor, an honored worker of the Higher School of RF. He defended his Ph.D. thesis in the Institute of Jurisprudence in Sverdlovsk in 1973 on the topic "Social Efficiency of Sport in Prevention of Law Violations among Under Aged"; in 1993 he defended a Thesis for Doctor's Degree on the topic "The Basis of Prevention of Antisocial Way of Living and Second Offence among Under Aged" at the dissertation committee of the Institute of Jurisprudence of MIA of Russia (Moscow). He has been working for 30 years at the Department of criminology and prophylaxis of crimes in the Academy of Law and Administration of FSE (Ryasan). He is an author of more than one hundred of scientific papers.

A Statute book about Prevention and Suppression of Crimes in Russian Empire in 1832. (Appendix)

In the appendix to the statute book about prevention and suppression of crimes a Statute about censorship is published. Despite it looks, like we don't have censorship nowadays, according to the law, but it still exists at least in the political sphere. Besides, in criminological literature from time to time it is possible to find information about resurrection of censorship in mass media, that's why the publication is actual. The censorship was obliged to consider the literary, scientific papers, in cultural and artistic sphere, which were created by means of printing, engraving, lithography.

Предисловие к изданию главного редактора

Обосновывается, что применение уголовно-правовых норм – это тема не только уголовно-правовая, но и криминологическая, поскольку 1) криминология — наука методологическая, находится во главе угла наук криминального цикла, включая эти науки в себя; 2) сама тема диссертации и характер ее раскрытия, применение криминологических исследований, выводы, которые делаются – это попытка обоснования криминологической экспертизы, как уголовного закона, так и практики его применения; 3) диссертация представляет собой совмещение уголовно-правовой тематики с криминологической.

УДК 343.9 к 38

А. Г. Кибальник, И. Г. Соломонович. Предисловие к автореферату докторской диссертации А.В. Наумова

Приводятся биографические данные о жизни и творчестве А. В. Наумова его учениками, его научные идеи, человеческие качества, делается попытка криминологического обоснования темы диссертации.

УДК 347.9 н 34

А. В. Наумов. О защите в «двух словах»

Автор лично приводит обстоятельства защиты, особенности ее протекания, раскрывает свое личное отношение к этому факту, особенно учитывая свой возраст накануне защиты – 36 лет.

Автореферат диссертации А.В. Наумова по теме: «Теоретические вопросы применения уголовно-правовых норм», представленной на соискание ученой степени доктора юридических наук по специальности 12.00.08 - уголовное право и процесс; исправительно-трудовое право

В автореферате диссертации обоснованы актуальность, новизна, приведены данные криминологического исследования применения уголовно-правовых норм, подчеркнута необоснованность в ряде случаев их применения, приведены факты из судебной практики.

УДК 341.4 с 88

Стюарт П. Грин. Концепция беловоротничковых преступлений в законодательстве и юридической теории

В статье профессора права Луизианского государственного университета рассматривается концептуальное понятие «беловоротничковые преступления» в контексте уголовного права и криминологии, а также его использование в законодательстве США и применение в других странах. Дается критический анализ существующих подходов к определению данного понятия, предлагается собственная концепция, выдержанная в рамках уголовно-правовой терминологии. Актуальность данной проблематики подчеркивается ссылками на известные скандальные корпоративные дела в США последних лет,

The Foreword for the Edition of Editor-in-Chief

Grounding is given that administration of crime law is not only criminal topic but also criminological, because 1) criminology is a methodological science, the main among the sciences of criminological circle, embracing these sciences; 2) the topic of dissertation itself and the character of its development, application of criminological investigations, conclusions made are the attempt to ground the criminological examination, criminal law and practice of its administration; 3) the dissertation combines criminal and criminological subjects.

A. G. Kibalnik, I. G. Solomonenko. The Foreword to the Abstract of Thesis for Doctor's Degree of A. V. Naumov

The biography facts are given about life and work of A.V. Naumov and his pupils, his scientific ideas, human qualities, there is an attempt to give criminological basis to the topic of dissertation.

A. V. Naumov. About Defense in "In a few words"

The author personally gives circumstances of defense, peculiarities of its course, describes his personal attitude to this fact, especially taking into account his age before the defense – 36 years old.

The Abstract of the Thesis for Doctor's Degree on the Topic: «Theoretical Aspects of Administration of Criminal Law», presented for competition for the Degree of Doctor of Jurisprudence on specialty 12.00.08 – Criminal Law And legal proceedings; Reformatory Law

In the abstract of the thesis for Doctor's Degree the grounds are given for actuality, newness, the data of criminological research of administration of criminal law are given, in some cases of its administration the non-justification is underlined, the facts out of judicial practice are given.

Stuart P. Green. The Conception of White-Collar Crimes in Law and Legal Theory

The conceptual notion "white-collar crimes" is considered in the article of the professor of law of the State University of Louisiana in the context of criminal law and criminology so as its use in the USA legislation and application in other countries. The critical analysis of existing approaches to the determination of this notion is given, the personal conception from the point of view of criminal terminology is proposed. The actuality of this problem is underlined by references to the famous scandal corporative cases of the last years in USA and also to the new laws and other changes in the administrative practice connected with the strengthening of fight against "white-collar crimes". The original

а также на новые законы и другие изменения в правоприменительной практике, связанные с усилением борьбы против «беловоротничковых преступлений». Оригинал статьи: Stuart P. Green *The Concept of White Collar Crime in Law and Legal Theory // Buffalo criminal law review*. 2004. Vol. 8. P. 101-134. Перевод статьи публикуется с разрешения автора и редакции журнала «Buffalo criminal law review», полученного лично профессором юридического факультета Ставропольского государственного университета Казачковой З. М. Перевод на русский язык и примечания — д-р юрид. наук Казачков З. М., канд. экон. наук Казачков В. А.

УДК 343.9 к12

П. А. Кабанов. Современная Российская политическая криминология: понятие, предмет, структура

Обосновывается новое направление в криминологии — политическая, представлена ее система, в которую входят, по мнению автора, а) общая теория политической криминологии; б) криминальная политическая антропология; в) криминальная политическая этиология; г) криминальная политическая виктимология; д) криминологическая теория предупреждения преступности в политической сфере жизнедеятельности; е) электоральная криминология; ж) криминальная конспирология; з) криминология политической преступности; и) политическая террорология; к) криминология политического экстремизма; л) криминология политической коррупции; м) криминология информационной политической преступности.

УДК 343.915 и26

В. И. Игнатенко. Проблемы организации профилактики правонарушений среди несовершеннолетних в сфере свободного времени

Автор предлагает в досуговой профилактике основной упор делать на правонарушения, а не на преступления. Доказывает, что профилактика в этом случае должна ставить следующие задачи: 1) создавать условия для правильного использования свободного времени; 2) на основе овладения некоторыми навыками социально-полезной деятельности формировать ситуации для распространения этих навыков на весь образ жизни. Управление предупредительной системой в сфере досуга подростков предлагает рассматривать в двух основных аспектах: 1. Управление субъектами воспитательно-профилактической деятельности с целью создания условий для рационального использования свободного времени несовершеннолетними правонарушителями. 2. Управление объектами предупредительной деятельности — образом жизни несовершеннолетних правонарушителей — с целью приучения их к бережному обращению со свободным временем и использования его для всестороннего развития.

article: Stuart P. Green. *The Concept of White Collar Crime in Law and Legal Theory // Buffalo criminal law review*. 2004. Vol. 8. P. 101-134. The translation of the article is published after permission of the author and editorial board of «Buffalo criminal law review», which was received personally by the professor of law department of Stavropol State University Kazachkova Z.M.. Translation into Russian and comments — Doctor of Law Kazachkova Z.M., candidate of economic sciences Kazachkov V.A.

P. A. Kabanov. Contemporary Russian Political Criminology: notion, subject, structure

A new tendency in criminology — political is justified, the system of it is represented, which embraces, according to the author's opinion, a) general theory of political criminology; b) criminal political anthropology; c) criminal political etiology; d) criminal political victimology; e) criminological theory of criminology prevention in the political sphere; f) electoral criminology; g) criminal conspirology; h) criminology of political criminology; i) political terrorism; j) criminology of political extremism; k) criminology of political corruption; l) criminology of informational political criminality.

V. I. Ignatenko. The Organization Problems of Prophylaxis of Law Violations among Under Aged in their Free Time

The author proposes to lay the emphasis in the spare time on violation of law not on the crimes. The article proves that prophylaxis in this case should put the following tasks: 1) create conditions for the proper use of spare time; 2) on the basis of some skills of socially useful activity form the situations for expansion of these skills on the whole way of living. The administration of prevention system in the sphere of spare time of under aged proposes to consider in two main aspects: 1. Administration of the subjects of pedagogical and prophylaxis activity aiming for creation of conditions for the rational use of spare time by the under aged offenders. 2. Administration of the objects of prophylaxis activity — the way of living of under aged offenders — aiming to habituate them to the careful use of spare time and spending it for comprehensive development.

УДК 347.77 г70

Г. Н. Горшенков. К понятию «информационная преступность»

Автор вводит в научный оборот и анализирует такое понятие, как информационная преступность и определяет ее как разновидность преступности, которая проявляет себя в информационной сфере (сфере общественных отношений, обусловленных информационными ресурсами, информационной инфраструктурой, производством, распространением, передачей, потреблением информации), где информационная связь выступает по отношению к преступности как ее существенный детерминистский признак. Автор утверждает, что есть две основные особенности взаимосвязей преступности и информации. С одной стороны, информация представляет собой объект преступного посягательства, а с другой – способ совершения преступления. В первом случае в отношении информации могут быть осуществлены любые деяния (похищение, незаконное собирание, распространение, хранение в целях передачи, передача, уничтожение, модификация, блокирование и т. п.). Во втором — в качестве способа названы клевета, оскорбление, угроза, обман, терроризирование, гипноз, нейро-лингвистическое программирование, кодирование, зомбирование и др.

УДК 351.745 р99

А. И. Рясов, Д. А. Рясов.

Понятие и криминологическая характеристика причинного комплекса преступности сотрудников органов внутренних дел

В формировании профессионализма сотрудника органов внутренних дел ценностные ориентации могут играть тройную роль: 1) стимулировать сложившиеся мотивы поведения и укрепить социальную или антисоциальную линию поведения сотрудника; 2) служить сдерживающим фактором в формировании антисоциальных потребностей; 3) стать самостоятельным мотивом поведения, например, по идеологическим, политическим, нравственным причинам. 86,8% практических работников органов внутренних дел сообщили, что в своей служебной деятельности они в первую очередь руководствуются не положениями законодательства, а сложившейся практикой решения конкретных оперативных и следственных ситуаций. Правоохранительная деятельность сотрудников органов внутренних дел регламентируется двумя формами социального регулирования — правом и профессиональной моралью.

УДК 343.61 г 52

В. И. Гладких, Е. Н. Маслова. Оценочные категории в уголовном праве (на примере квалифицированных видов убийства)

К оценочным категориям относят не конкретизированные в законе уголовно-правовые понятия, призванные отражать не предмет в его целостности, а свойства или отношения этого предмета, содержание которых

G. N. Gorshenkov. To the notion «informational criminality»

The author introduces to the scientific circulation and analyses such notion as informational criminality and defines it as a type of criminality, which manifests itself in the informational sphere (the sphere of social relations, stipulated by informational recourses, informational infrastructure, production, distribution, transmission, consumption of information), where informational bound in relation to criminality is represented as its important determining feature. The author asserts that there are two main peculiarities of inter bounds of criminality and information. On one side information is the object of criminal infringement, on the other – the way to commit a crime. In the first case it is possible to do anything to information (to steal, to collect illegally, to spread, to store in order to transmit, to transmit, to obliterate, to modify, to block, etc.). In the second – slander is named as a way, insult, threat, deception, frightening, hypnosis, neuro-lingvistic programming, encoding, making a zombie, etc..

A.I. Ryasov, D.A. Ryasov. The Concept and Criminological Characteristics of the Causal Complex of the Law-Enforcement officers felony.

Moral values are rather important in formatting the professionalism profile of law-enforcement officers and could be considered as: 1) stimulating the fixed action motivation and strengthening social or antisocial way of behavior; 2) deterring antisocial behavior; 3) creating an individual motivation, e.g. for ideological, political, ethic reasons.

86,8% of the interviewed functioning law-enforcement officers announced the fixed way of solving definite operational or investigatory problems, but not law regulations to guide them in their work.

The work of a law-enforcement officer is being guided by two forms of social regulations: the law and moral values.

V.I. Gladkih, E.N. Maslova. Appraisal Categories in Criminal Law (simplified by qualified murders example).

Appraisal categories are non-specified criminal law notions, reflecting not the object in a whole but its characteristic features and relations, being defined by the practitioner according to some definite case

устанавливается лицом, применяющим уголовно-правовую норму, на основе конкретных обстоятельств дела, либо относительно определенных понятия, содержание которых раскрывается только с учетом конкретных ситуаций, обстоятельств рассматриваемого дела. Сделаны выводы: 1. Оценивать — означает уяснять общий смысл и содержание уголовно-правовой нормы посредством распространения оценочного понятия на отдельную жизненную ситуацию. 2. Язык закона должен быть предельно четким, лаконичным, не допускающим двусмысленности. 3. Целесообразнее в отношении «оценочности» употреблять словосочетание «оценочные понятия» или «оценочные категории». 4. Сокращение оценочных признаков в законодательстве сводит к минимуму число ошибок в квалификации. 5. С целью совершенствования уголовного законодательства необходимо разъяснение в тексте закона отдельных оценочных понятий.

УДК 343 м 60

С. Ф. Милоков. Отзыв официального оппонента на диссертацию Лесникова Г. Ю. «Уголовная политика современной России (методологические, правовые и организационные основы)», представленной на соискание ученой степени доктора юридических наук по специальности 12.00.08.

Оппонент категоричен, утверждая, что современная уголовная политика выглядит непоследовательной, противоречивой, неискренней и откровенно слабой. Из достоинств диссертации отмечены: источники информации, полученной в ходе опроса в качестве экспертов 37 ученых в области уголовного права и криминологии и 52 руководящих работников МВД России; авторское определение понятия «уголовная политика»; обоснование положения о возрастании ответственности предпринимателей и иных собственников за безопасность; идею о полинормативном характере современной уголовной политики России; суждение о критериях оценки эффективности уголовной политики, которые должны основываться прежде всего на результатах независимых опросов населения. Из недостатков выделены: объединение вместе таких этапов развития отечественной уголовной политики, как гражданская война, НЭП, периоды индустриализации и коллективизации, войны и послевоенного восстановления страны; необъективность в оценке диссертантом Октябрьской революции 1917 г. и уголовной политики, ею вызванной; недооценка работ А. А. Герцензона, Г. Н. Горшенкова, А. В. Петровского и др.; неправоту автора, когда в качестве примера реализации запросов гражданского общества приводится «мини-реформа» уголовного законодательства, осуществленная в декабре 2003 г. Сделан положительный вывод в целом по докторской диссертации.

Станислав Владимирович Бородин (1924-2005)

С. В. Бородин родился 18 сентября 1924 г. в г. Вятке, умер 16 сентября 2005 г. в г. Москве. Во время Великой Отечественной войны принимал участие в боевых действиях в 1943-45 гг., с 1944 г. работал

в различных обстоятельствах. Эти также могли бы частично быть указаны в конкретных обстоятельствах, на что было бы указано в определении конкретных обстоятельств.

Таким образом, сделан вывод: 1) для уточнения понятия и содержания любой правовой нормы необходимо ссылаться на конкретную реальную ситуацию; 2) язык закона должен быть определенным, лаконичным и простым по возможности; 3) более уместно для обозначения понятия использовать «оценочные категории» или «оценочные понятия»; 4) сокращение оценочных признаков в законодательстве могло бы минимизировать возможные ошибки в квалификации; 5) для совершенствования уголовного законодательства необходимо указать некоторые оценочные категории в законе.

S. F. Milykov. Reference of the Official Opponent to the Thesis for Doctor's Degree G.Y. Lesnikov on the Topic "Criminal Law Politics in Modern Russia (methodological, theoretical and organizational aspects)", specializing in 12.00.08

The Opponent is definite in claiming nowadays criminal law politics to be inconsequent, contradictory, insincere and weak. Though, the thesis paper valuable in having such information sources as the interviews of 37 experts in criminal law and criminology and 52 of the Ministry of Internal Affairs leading employees. The author of the paper had defined the notion of "criminal law politics" term, founded the regulations on the responsibility of entrepreneurs and other owners for security, defined the contemporary criminal law politics in Russia to be of polystandard character. The author claimed that the criteria for appreciating the effectiveness of the criminal law politics should be based on the independent gallop poll.

The disadvantages of the paper are as follows: the uniting of such periods of criminal law politics formation as Civil War, NEP, the Industrialization and Collectivization, The Great Patriotic War and the Period of Rehabilitation. The author is not objective in appreciating the October Revolution and its criminal law politics. The author underappreciated the works of A. A. Gertsenson, G.N. Gorshenkov, A.B. Petrov and the others. The example of "mini-reform" in criminal legislation in 2003 as the realization of the demands of civil society is thought of as not correct.

Though, in general the thesis paper is considered to be worthy.

Stanislav Vladimirovich Borodin (1924-2005)

S. V. Borodin was born on the 18th of September in 1924 in Vyatka city, died on the 16th of September in Moscow. During the Great Patriotic War he took part in operations in 1943-45, since 1944 he had been working as an officer of the

оперативным уполномоченным в органах военной контрразведки. Награжден воинскими орденами и медалями. С 1946 г. по 1952 г. — на работе в судебной системе: секретарь народного суда, судебный исполнитель, судья. В 1948 г. сдал экзамены экстерном за курс Московской юридической школы, а в 1951 г. — за курс Московского юридического института. В 1952-61 гг. — член Верховного Суда РСФСР. В 1956-58 гг. — член комиссии Президиума Верховного Совета СССР по реабилитации. С 1961 г. по 1965 г. он заведует кафедрой уголовного права и процесса Высшей школы МВД, затем с 1965 г. по 1979 г. занимает должности заместителя начальника, а потом начальника ВНИИ МВД СССР. С 1979 г. по 1984 г. он — начальник Академии МВД СССР, член коллегии Министерства. В то же время он — представитель в Комитете ООН по предупреждению преступности и эксперт СССР в ООН. С 1984 г. до последних дней жизни работал главным научным сотрудником Института государства и права Академии наук СССР (РАН). Более 25 лет (1969-1997 гг.) он состоял членом Экспертного совета Высшей аттестационной комиссии по присуждению ученых степеней и присвоению ученых званий. С 1963 г. по 2001 г. он член Научно-консультативного совета при Верховном Суде РФ. При его активном участии разрабатывались проекты УК и УПК РСФСР 1960г., УК РФ 1996г., другие законопроекты. Он — автор более 300 работ по проблемам уголовного права, криминологии, уголовного процесса, организации деятельности правоохранительных органов, в частности: «Преступления против жизни» (вышло в свет 6 изданий с 1963 г. по 2003 г.); «Борьба с преступностью: теоретическая модель комплексной программы» (1990); «Преступное поведение и психические аномалии» (1998, соавтор); «Судебная практика к Уголовному кодексу РФ» (2001) и мн. др. Он являлся научным руководителем и консультантом по 36 кандидатским и 5 докторским диссертациям. Бородин С. В. — доктор юридических наук, профессор, Заслуженный юрист Российской Федерации, генерал-лейтенант внутренней службы.

criminal investigation department military counterespionage. He was awarded with martial insignias and medals. In 1946-1952 he worked in the judicial system as: a secretary of a People's Court, an officer of the court, a judge. In 1948 he had passed the exams without attending studies for the course of Moscow juridical school, in 1951 – for the course of Moscow Juridical University. In 1952-61 – he had been the member of the Supreme Court of Russian Soviet Federative Socialist Republic. In 1956-58 – he had been the member of the committee of presidium of Supreme Soviet of the USSR on rehabilitation. Since 1961 up to 1965 he had been in charge of the department of criminal law and the process of the Higher School of MIA, then fsice 1965 till 1979 he had been occupying the position of the deputy, after that the head of ARI of MIA of the USSR. Since 1979 till 1984 he had been the head of the Academy of MIA of the USSR, the member of the board of the Ministry. At the same time he was the representative in the committee of U.N.O. on prevention of criminality and the expert of the USSR in O.U.N. Since 1984 till the last days of his life he had been working as the chief research officer of the University of State and Law of Academy of Sciences of the USSR. For more then 25 years (1969-1997) he had been a member of the expert's board of the higher examination board on conferring of scientific degrees and scientific ranks. Since 1963 till 2001 he had been a member of scientific consulting board at the Supreme Court of RF. With his active assistance the projects of CL and CPL of Russian Soviet Federative Socialist Republic of 1960, CL of RF of 1996, and other bills were made. He is the author of more then 300 papers on the problems of criminal law, criminology, criminal process, organization of law machinery activity, in particular: "Crimes against life" (6 editions were published from 1963 till 2003); "Fight against criminality: theoretical model of the complex program" (1990); "Criminal behavior and psychological anomalies" (1998, co-author); "Court practice to the Criminal Law of RF" (2001) and many others. He was the scientific supervisor and consultant of 36 Ph.D. Thesis and 5 thesis for Doctor's Degree. Borodin S.V. is a Doctor of Jurisprudence, the professor, the honored lawyer of RF, lieutenant-general of internal service.

Уважаемый читатель!

По техническим причинам в №2 за 2005 год на страницах 6, 97 и 121 в фамилии автора статьи «Но погибли даром могучие силы...» (к проблеме преступления и наказания в «Записках из мертвого дома» Ф. М. Достоевского) Н. С. Прокуровой были допущены ошибки. Напечатано «... Н. С. Проскурова ...» вместо «...Н. С. Прокурова...». Редколлегия журнала напоминает, что авторы несут полную ответственность за подбор и достоверность приведенных фактов, список цитат, криминологических, социологических, психологических и иных данных, имен собственных и прочих сведений, а также за использование данных, не предназначенных для открытой печати.

К СВЕДЕНИЮ АВТОРОВ УСЛОВИЯ И ТРЕБОВАНИЯ К ОПУБЛИКОВАНИЮ В ЖУРНАЛЕ

Приглашая к сотрудничеству, обращаем внимание, что к публикации в журнале «Российский криминологический взгляд» принимаются работы в случае их соответствия заявленным рубрикам, актуальности и научной новизне.

Пользуются преимуществом концепции докторских и кандидатских диссертаций, имеющие оригинальный криминологический взгляд в различных областях исследования.

Решение о включении статей и других материалов в журнал принимает редакционная коллегия, которая не гарантирует публикацию всех предоставленных материалов.

Рукописи и дискеты (диски) как опубликованных, так и неопубликованных материалов не возвращаются.

Публикуемые в журнале материалы могут не отражать точку зрения редакционной коллегии.

Авторы несут полную ответственность за подбор и достоверность приведенных фактов, список цитат, криминологических, социологических, психологических и иных данных, имен собственных и прочих сведений, а также за использование данных, не предназначенных для открытой печати.

Представляя статью для публикации, автор тем самым выражает согласие на размещение ее в тех справочно-правовых системах (в том числе и в Интернете), с которыми у редакции имеется соответствующее соглашение.

Статьи, опубликованные или направленные в другие издания, не принимаются.

Заявленные авторами материалы к изданию в журнале публикуются на платной основе, за счет денежных средств автора.

Авторам, преимущественно докторам наук, которым статьи редакцией журнала были заказаны, гонорар начисляется в случае, если автор сообщает номер своего паспорта, год, месяц, число рождения, адрес регистрации (прописки) с почтовым индексом, ИНН.

Текст статьи, представленной автором, будет принят редакционной коллегией к рассмотрению в случае соблюдения автором следующих параметров:

- объем статьи – не менее 0,5 п.л. и не более 1 п.л. (от 12 до 24 стр.);
- размер бумаги – А 4 (210 × 297 мм);
- поля: верхнее, нижнее – 20 мм, левое – 30 мм, правое – 10 мм;
- шрифт – Times New Roman;
- размер шрифта – 14;
- межстрочное расстояние – полуторное;
- абзацный отступ – 1,25;
- формулы выравниваются по центру, их номера в круглых скобках по правому краю;
- таблицы нумеруются сверху (Таблица 1 – Название) и предоставляются в размере шрифта 10, междустрочное расстояние – одинарное, по центру, рисунки нумеруются снизу (Рисунок 1 – Название) и выполняются в графическом редакторе;
- ссылки на литературу и источники – внизу страницы, нумерация автоматическая продолженная.

Статья, представленная автором, не будет принята к рассмотрению редколлегией журнала, если автор не укажет свои анкетные данные: фамилию, имя, отчество (полностью, а не инициалы), должность, ученую степень, ученое звание, почетное звание, членство в общероссийских организациях, телефон, E-mail.

Материалы, предлагаемые к опубликованию, предложения и замечания следует направлять: в печатном или рукописном виде Орлову Владиславу Николаевичу по почтовому адресу: 355002, г. Ставрополь, ул. Серова, 198, тел. (8652) 24-30-79; в электронном виде по адресам: olegstar@mail.ru; vlad-orlov@mail.ru

О том, будет ли опубликована его статья, автор может узнать у главного редактора Старкова Олега Викторовича или же у ответственных секретарей: Орлова Владислава Николаевича и Петровского Антона Владимировича по тел.: (861) 222-16-99; (8652) 24-30-79; (861) 242-45-08.

Редколлегия журнала

Inviting to cooperation we pay Your attention to the fact that the articles are accepted to publishing in the bulletin «Russian criminological outlook» in case of their correspondence to the declared rubrics, topicality and scientific novelty.

Conceptions of Doctor and Candidate theses, having original criminology outlook in different fields of research, gain an advantage over other works.

The editorial board takes the decision on inclusion of articles and other materials into the bulletin. It doesn't guarantee to publish all given materials.

Articles and diskettes neither of published nor unpublished materials are not returned.

Published at the bulletin materials may not reflect point of view of the editorial board.

The authors bear full responsibility for selection and authenticity of the given facts, list of references, criminological and sociological, psychological and other data, proper names and other facts and also using the secret data.

When giving the article for publication, the author expresses his agreement on disposal of it at inquiry-legal systems (including the Internet) with which the editorial office has the agreement.

Articles published or sent to the other editions are not accepted.

Materials given by the authors are published on the paid basis, at the expense of the author.

The authors, preferably the doctors of science, whom the articles were ordered by the editorial staff of the bulletin, the royalties are added to their accounts in case they give the following information: passport number; the year, month and date of their birthdays; their address and post index; INN.

The text of the article, given by the author will be accepted by the editorial staff in accordance with the following parameters:

- the size of the article – no less than 0,5 printer's sheet and no more than 1 printer's sheet (from 12 to 24 pages);
- the size of the page – А4 (210 – 297 mm);
- margin: the upper and the lower – 20 mm, the left one – 30 mm, the right one – 10 mm;
- type face – Times New Roman;
- the size of the type face – 14;
- line spacing – sesquialteral;
- paragraph indentation – 1,25;
- all the formulas are centered, their numbers in the round brackets in the right;
- the tables are numbered from above (Table 1 – The Title), the type size is 10, the line spacing is single, centered; the drawings by numbered from below (Drawing 1 – The Title) and are created are the graphical editor;
- references for literature and sources are given below the page, the numeration is automatic extended.

The article presented by the author won't be considered by the editorial staff of the bulletin if the author won't write personal information: surname, name, patronymic name (in full), job position, scientific degree, scientific rank, honorary title, membership in All-Russia organization, telephone number, E-mail.

Ad notam to the authors

Conditions and requirements for publishing

The materials for publishing, proposals and endnotes are to be sent in the press or hand-written to Orlov Vladislav Nikolaevitch, to the address: 198, Serov Street, Stavropol, 355002; tel. (8652) 24-30-79, or by e-mail: olegstar@mail.ru; vlad-orlov@mail.ru.

Whether the article will be published or not, the author may ask the chief editor Starkov Oleg Viktorovich or the secretaries Orlov Vladislav Nikolaevich and Petrovskij Anton Vladimirovich by the phone number:

- (861) 222-16-99; (8652) 24-30-79;
- (861) 242-45-08.

Bulletin Editorial staff